

Der Geschäftsführer der Naturarena Bergisches Land Herr Mathias Derlin stellt mit einer Power-Point-Präsentation die Aktivitäten der Naturarena anschaulich dar und hebt in seinem Vortrag das Bergische Wanderland hervor.

Die Präsentation ist als Anlage beigefügt.

Herr Steinmüller merkt an, dass bei dem vorgestellten Konzept die Anbindung an die Innenstadt mit deren Gastronomie fehlt. Dies ist hinsichtlich der augenblicklichen Diskussion um die Belebung der Innenstadt sehr bedauerlich. Das Konzept hat für Radevormwald daher nur einen eingeschränkten Nutzen.

Herr Derlin verweist darauf, dass Tagestouristen durchaus in das Stadtzentrum kommen, wenn Sie erst einmal in der Gegend sind. Das Konzept trage zu einer Steigerung des Bekanntheitsgrades der Gegend bei und ist durchaus ein weicher Standortfaktor.

Herr Meskendahl ergänzt, dass durch das Konzept eine Grundlage gelegt worden ist, deren Ausbau und Verfestigung nun folgen muss. Dies muss auch durch Bemühungen der Stadt erfolgen.